



ISSSTE

Cancelan las pensiones excesivas

Hay personas que reciben entre 100 mil y 300 mil pesos al mes

POR PATRICIA RODRÍGUEZ CALVA

prc@gimm.com.mx

Martí Batres Guadarrama, director general del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), informó que ya se realizaron 83 notificaciones y 71 comparencias con el objetivo de ajustar o cancelar las pensiones que se encuentran fuera del marco de la ley.

En seguimiento al anuncio que realizó el pasado 22 de enero durante la conferencia



Foto: Eduardo Jiménez

El director general del ISSSTE, Martí Batres Guadarrama, afirmó que ya se hicieron 83 notificaciones y 71 comparencias.

presidencial matutina donde señaló que se han detectado hasta 8 mil pensiones desmedidas, el funcionario reiteró que se trata de casos de personas pensionadas que

reciben entre 100 mil y 300 mil pesos al mes.

A través de un mensaje en su cuenta oficial de X, Batres Guadarrama sostuvo que, tras el análisis de cada situación,

se decidirá si se ajustan o se dan por canceladas dichas pensiones.

“Comenzamos la revisión de las pensiones excesivas o desmedidas que superan con mucho el monto que marca la ley. Algunas llegan hasta 300 mil, 200 mil y 100 mil pesos mensuales.

“Ya se han realizado 83 notificaciones y 71 comparencias de acuerdo a lo que marca la ley, vamos a ajustar o cancelar las pensiones desmedidas”, indicó.

En el marco de los primeros 100 días del actual gobierno, Batres Guadarrama añadió que se está cumpliendo el objetivo de poner fin a los privilegios.

“Lo que queremos es mejorar las pensiones de los de abajo y no incrementar pensiones excesivas que constituyen un privilegio”, puntualizó el funcionario.